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Accessibilité aux personnes handicapées
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NOS PRESTATIONS DE GROUPE On s’occupe de tout !
Séminaires, Teambuildings 
Groupes, Scolaires, Associations, ACM 
Enterrement de Vie de Jeune Fille & de Garçon
Anniversaires

Sommaire

NOS ACTIVITÉS
Visites et Descentes Guidées Avignon Tourisme
Micro-aventures 
Entraînement, Raids, Perfectionnement
Fitness Paddle
Rand'eau Découverte : Avignon, Roquemaure, Le Thor
Découverte de la Sorgue
Location Sous le Pont d'Avignon
Les Descentes du Rhône : de jour ou nocturne

NOS EMBARCATIONS À vous de choisir !
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Nos activités sont accompagnées d'un moniteur dipômé d'Etat

Nous sommes ouverts toute l'année sur réservation 
La location individuelle, Sous le Pont d'Avignon, Le Thor et Roquemaure, est 
ouverte uniquement en juillet et août

Tous nos parcours sont accessibles aux débutants

Construisons ensemble votre projet : informations et devis gratuits sur demande



Séminaires, Teambuilding, Comité d'Entreprise
Seminaries, Teambuilding, Work Councils

Nous créons pour vous des expériences humaines uniques permettant de resserrer les liens d’une équipe, 
dans une ambiance conviviale et fédératrice ! 
We are happy to create amazing unique human experiences to strenghten your team’s bonds, in a friendly unifying atmosphere !
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Groupes, Scolaires, Associations, ACM
Groups, School Trips, Societies

Nous accueillons tous les groupes pour leur proposer une expérience unique. Obtenez un projet sur-mesure, 
adapté à votre demande.
We can offer an appropriate and unique amazing experience to any kind and size of group.
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Enterrement de Vie de 
Jeune Fille & de Garçon
Bachelor & Bachelorette Party

Venez célébrer votre évènement sur l’eau en canoë, kayak ou      	
  en paddle.Un moment inoubliable !

  On a canoe, kayak or stand-up paddle, come celebrate your bachelor &   	
  bachelorette party with us ! An experience you won’t forget !  
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Visites & Descentes guidées 

Micro-aventures

Découvrez Avignon et son patrimoine accompagné d'un guide-conférencier Avignon Tourisme et d'un moniteur diplômé d'Etat 
Réservez une Descente du Rhône commentée, compatible avec Rand'eau Découverte ! En août uniquement.
Discover Avignon and its history accompanied by an Avignon Tourisme guide and a sports instructor. Book a commented canoe trip down the Rhône. 
Compatible with Rand'eau Découverte ! In august only.

Composez votre propre aventure à pied, à vélo et en canoë ! Sur réservation, faites vous livrer 
votre canoë à Sorgues pour descendre l’Ouvèze et rejoindre le Rhône jusqu’à Avignon.
Compose your adventure on foot, by bike and by canoe ! Book first, to have your canoe delivered in Sorgues and paddle 
down the Ouveze and the Rhone to Avignon.



Travaillez votre équilibre et votre gainage durant 
ces séances de fitness sur piscine.
Work on your balance and toning with this fitness class on pool.
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Anniversaires 
Birthdays

Entraînement
Raid, Trail, Perfectionnement 
Training

Fitness Paddle

Des formules anniversaires originales pour 
petits et grands !
We have great birthday offers for kids and 
grown-ups !

Préparez-vous, entraînez-vous et perfectionnez-
vous grâce à un entraîneur sportif diplômé 
d'Etat.
Prepare, train and perfect yourself with a sports 
instructor.



Application gratuite

www.randeaudecouverte.fr
12

Avignon, le Rhône



Avignon, Le Rhône Rand'eau Découverte
L'application Rand'eau Découverte vous accompagne sur votre descente du Rhône, de manière ludique et pédagogique ! 
Téléchargez l'application gratuitement sur votre smartphone, et laissez vous guider sur un parcours de 8km ponctués de 
jeux, quiz et fiches d'informations sur la faune, la flore et le patrimoine historique qui vous entoure.
Our Rand'eau Découverte app accompanies you on your canoe trip on the Rhone, in a fun and educational way ! 
Download the app for free on your smartphone to be guided on an 8 km trip, filled with games, quizzes and 
info cards on the fauna and flora and the historic legacy surrounding you.
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Accompagné d’un guide-conférencier et d’un moniteur diplômé 
d’Etat, découvrez l’ancien lit du Rhône à Roquemaure tel qu’il était au 

Moyen-Âge et la richesse de la faune et de la flore qui le bordent. 
Accompanied by a guide and a sports instructor, discover the Rhone in Roquemaure as it was 

during the Middle Ages, and the rich fauna and flora inhabiting it.
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Roquemaure, le Rhône Rand'eau Découverte



Le Thor, la Sorgue Rand'eau Découverte

Accompagné d'un moniteur diplômé d'Etat, partez en Rand’eau Découverte 
sur une portion peu fréquentée et encore sauvage de la Sorgue afin de vous 
familiariser avec  la nature locale et son écosystème. 
Accompanied by a sports instructor, go on a Discovery Journey on the path less travelled of the 
Sorgue to meet its fauna and flora.
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7 kilomètres de descente accompagné d'un moniteur diplômé d'Etat, sur une rivière exceptionnelle 
avec une eau cristalline vous attendent !
This amazing crystal-clear river is waiting for you to paddle on it for 7 kilometers accompanied by a sports instructor !

www.ccki.fr	 04 88 61 28 20& £
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Isle-sur-la-Sorgue, la Sorgue Rand'eau Découverte



17

Venez pagayer sous le Pont d’Avignon, pendant la belle saison ! Location de matériel sur une zone surveillée et sécurisée 
tous les après-midi en juillet et août uniquement.
Come paddle around the Avignon Bridge in the summer ! Rent all the necessary equipment and enjoy our safe navigation site every afternoon.

Location sous le Pont d’Avignon Paddle around  the Avignon Bridge

Canoë, Kayak & Stand up Paddle
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Descentes du Rhône Rhône descent

Journée ou nocturne By day or by night

Une descente sur le Rhône, de 8 kilomètres permettant d’explorer la richesse fluviale et historique 
d’Avignon. De nuit, découvrez une vue inégalée sur la Cité des Papes et son patrimoine. 
Enjoy a 5 mi. descent on the Rhône to discover the historical and fluvial riches of Avignon. By night, gaze at the 
magnificent Papal City and its monuments.
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Embarcations Boats

Canoës & Kayaks 1 à 4 places Stand Up Paddles 1 place

Stand Up Paddles Géants 6 & 9 places

Canoës ou kayaks 1 à 3 places

Rafts 4 à 6 places Paddles Géants 5 à 9 places

Stand-up paddles 1 place

Choisissez l’embarcation de votre choix sur toutes nos prestations !
 Choose what you want to paddle on for any activity !
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Conditions Terms & Conditions

Le canoë-kayak est une activité dite spécifique : suivant le type de groupe, l’âge des participants et le 
contexte de la pratique, la réglementation et l’encadrement peuvent être différents. 
Nous nous adaptons à chaque situation.
Rules, requirements and supervision may change according to the type of group, the participants’ age and weather conditions. 
We can adapt our offers to any situation.

Nous sommes à votre écoute pour construire ensemble votre projet et établir un devis adapté :
Please do not hesitate to contact us so that we may organise your project and offer you an estimate :

contact@canoe-vaucluse.fr              04 28 70 27 27

Les groupes (scolaires, centres de loisirs, etc...) doivent fournir un test d’aisance aquatique pour 
chaque enfant et s’assurer d’être conforme à la réglementation en vigueur suivant le Code du Sport. 
Nos éducateurs sportifs sont abilités à faire passer ce test.
All groups must provide us with a swimming certificate for each child and make sure that they are in compliance with current 
regulations of the Sports Code. Our sports instructors can provide this test.

Pour une pratique individuelle ou en groupe, les adultes doivent attester savoir nager 25m. et 
s’immerger. (cf : Code du Sport A 322-3.1)
All adult participants must declare that they can swim for 25 meters and submerge themselves (Sports Code A322-3.1).

Notre matériel répond aux normes CE en vigueur, aux exigences de sécurité des EPI de la FFCKSP et 
du Code du Sport. Chaque pratiquant devra porter un gilet d’aide à la flottabilité, et sera couvert par 
une assurance individuelle spécifique.
All our gear is compliant with current EC norms, FFCKSP safety requirements and the Sports Code. Every participant must wear 
a life vest and will be insured for the duration of the activity.

Association loi 1901 (non assujettie à la TVA)
Déclaration en Préfecture de Vaucluse le 31/10/1973 - N°W84 200 10 90

N° SIRET : 404 103 988 000 30 - code APE 9312 Z
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Ils nous soutiennent They support us

Ils nous font confiance They trust us
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